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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
SIN DINERO PARA LIQUIDAR A CONSEJEROS EN EL IEEQ Por Aimée Pacheco El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) no cuenta con los recursos para la liquidación de consejeros (ahora que el INE nombre a los nuevos integrantes) por lo que será necesario hacer una solicitud de presupuesto para dar cumplimiento a esta obligación patronal, sin embargo se analiza la posibilidad de que, si algún consejero se mantiene en el cargo, no se les liquide, explicó el director general Rubén Eguiarte Mereles. "Creo es ese es un tema de análisis de un especialista en temas laborales, pero yo pensaría que si hay alguna consejera o algún consejero que permanezca en la integración del siguiente Consejo, pues no tendría por qué terminar su relación laboral, y continuaría". Indicó que el presupuesto para 2014 que se gestionó en septiembre del año pasado se hizo sin visualizar esos escenarios, por lo que hoy no existe claridad en esa materia, "en las partidas presupuestales que se autorizaron en esa sesión del 28 de enero no contienen ningún monto para liquidación de consejeros, sin embargo, ese tema nada tiene que ver con el cumplimiento de una obligación patronal que eventualmente el IEEQ tendrá que cumplir". Al momento, dijo, no hay ningún planteamiento para la solicitud de un monto específico, pues es conveniente esperar a conocer quiénes integrarán el Consejo general a partir del 30 de septiembre y saber quiénes de los actuales consejeros puedan permanecer en la integración del próximo Consejo. "De ahí podríamos empezar a tomar esas decisiones de ver quién se queda, quién no se queda, y eventualmente hacer los cálculos de manera muy transparente y con estricto apego a la ley. Todo el recurso, eso no hay nada oculto, todo el recurso que utiliza el IEEQ es público. Lo solicitaríamos en el momento que sea necesario, para cubrir los derechos laborales de cualquier funcionario del Instituto que se retire, seremos claros y transparentes en cuánto es el monto y por qué motivo". (Diario de Querétaro 3-A)  
ASPIRANTES DE CONSEJEROS IEEQ, FUERON EXAMINADOS Por Verónica Ruiz Los aspirantes a consejeros presidenciales y electorales del IEEQ, presentaron su examen de conocimientos en las instalaciones del ITESM, en una jornada sin contratiempos. De 168 aspirantes, 16 no se presentaron. Las consejeras Yolanda Elías Calles y María Esperanza Vega, eligieron realizarlo en la ciudad de México.  La vocal ejecutiva de la Junta Local del INE, Ana Lilia Pérez, informó que de los 84 aspirantes registrados para presentar el examen en el primer turno, solo llegaron 78, es decir, hubo 6 ausencias. Mientras que en el segundo turno, de los 84 programados, solo acudieron 74; faltando 10 de ellos. En una jornada sin contratiempos, los aspirantes convocados para la selección de consejeros electorales del organismo público local, presentaron su examen de conocimientos en las instalaciones del ITESM, Campus Querétaro. La aplicación del examen, que incluyó una prueba de conocimientos y otra de habilidades, se realizó este sábado en dos horarios; el primero, a partir de las nueve de la mañana, y el segundo, a las dos de la tarde. La Vocal Ejecutiva informó que una vez que el Ceneval entregue los resultados del examen a la Comisión de Vinculación de los organismos públicos locales, se definirán los 25 hombres y 25 mujeres que pasarán a la siguiente etapa, que será de un ensayo presencial. “No tenemos la fecha exacta pero podría ser a mediados del mes de agosto cuando se tengan ya los resultados del examen”, agregó. Una vez concluida la etapa del ensayo presencial, seguirá la entrevista y el análisis de la idoneidad de la persona para ocupar el cargo. (Noticias 1-A y 2-A)     
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RECONOCE JUARISTI MECANISMO PARA ELEGIR A CONSEJEROS Por Verónica Ruiz El hoy consejero del IEEQ, Demetrio Juaristi Mendoza, reconoció el mecanismo que las autoridades electorales designaron para la elección de los nuevos consejeros electorales. Tras realizar el examen de conocimientos, dijo estar seguro de que serán los mejores perfiles los que serán elegidos como consejeros electorales del organismo público local. “La participación nutria de la gente, demuestra que la convocatoria funcionó; el examen, al ser aplicado el mismo día a todos por el Ceneval, nos da confianza de que seremos evaluados de una manera objetiva”. Mencionó que el examen coincidió plenamente con la guía que presentó el INE en su página de internet, por lo que aseguró que quienes conozcan el tema electoral o hayan estudiado delicadamente no tendrían problemas para acreditarlo.  Juaristi calificó como interesantes las pruebas de conocimientos y habilidades que se les aplicó, para lo cual fue suficiente el tiempo que se les otorgó para contestarla. “Espero que queden den las mejores gentes para que Querétaro genta instalado oportunamente la primer semana de octubre, el Consejo Local que lleve a cabo la elección de gobernador, ayuntamiento y la Legislatura”, agregó. Por otra parte, Demetrio Juaristi opinó que sus compañeras consejeras Yolanda Elías y María Esperanza Vega, tendrían sus razones para realizar el examen de conocimientos en la ciudad de México. “Yo vivo en Querétaro las instalaciones donde nos aplicaron el examen son muy cercanas a mi domicilio, entonces opté por hacerlo aquí; sí llama la atención pero ellas tendrán algo muy importante que hacer en aquella ciudad que les impedía hacerlo en Querétaro, y coincidentemente al evento iban a ir juntas”, comentó. Respecto de la oposición del dirigente estatal del PRD, Carlos Lázaro Sánchez Tapia, para que vuelva a ser consejero electoral, dijo que esto no es nuevo, pero í le gustaría que de manera clara presente las pruebas de todo lo que dice. “Se limita a decir que soy parcial, pero no dice por qué, cuándo y cómo; son ganas de molestar, porque como siempre he querido aplicar la ley, creo que eso le incomoda”, dijo.  (Noticias 3-A)  
DESTACAN LA ORGANIZACIÓN DEL EXAMEN PARA EL IEEQ Por Verónica Ruiz El hoy director general del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, Carlos Eguiarte Mireles, luego de realizar el examen de conocimientos para la selección de consejeros electorales del organismo público local, confió que Querétaro tendrá a los mejores perfiles como nuevos consejeros electorales. Luego de realizar el examen de conocimientos para la selección de consejeros presidentes y consejeros electorales del organismo público local, reconoció que fue un ejercicio muy interesante, en la que destacó una organización muy cuidadosa. Dijo que tanto el examen de conocimientos en temas electorales, como la prueba de habilidades gerenciales, son clave para tomar la decisión final por parte del Consejo General del INE. Señaló que quienes lleguen a integrar el Consejo General del IEEQ deberán tener conocimientos en temas electorales, así como habilidades básicas en comunicación liderazgo e integración de equipo de alto desempeño. (Noticias 3-A)  
BUSCA LORENCE ACCEDER AL CONSEJO ELECTORAL Por Verónica Ruiz El ex legislador por el PAN, Ramón Lorencé Hernández, descartó que su trayectoria partidista pueda afectar su aspiración para convertirse en consejero electoral por Querétaro. Señaló que su intención surgió debido a que en su momento participó de manera muy activa en la creación del entonces IEQ. Y ahora, consideró que esta selección de consejeros electorales serán totalmente libre y autónoma por el procedimiento que hoy se está dando; “eso es lo que más me ha animado a participar, llegar a tener un consejo libre y autónomo”. “En cuestión partidista ya no tengo ninguna refere3ncia, algunas personas me relacionan con Convergencia pero nunca he pertenecido a Convergencia, fui candidato invitado pero nunca fui militante”, dijo.  (Noticias 3-A)  
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GARANTIZA IEQ TRANSICIONES POLÍTICAS EN LA ENTIDAD: YOLANDA ELÍAS CALLES CANTÚ A dos meses de que el actual Consejo General del IEEQ traspase sus funciones a los nuevos funcionarios electos, Yolanda Elías Calles Cantú, presidenta del IEEQ, calificó la labor de este organismo como un legado de “aciertos” y “desaciertos” que dejó los cimientos para generación de una vida “democrática” en Querétaro. De igual forma, consejero general del IEEQ, Magdiel Hernández Tinajero explicó que el trabajo del IEQ cumplió con la función para que fuera creado. Además, el consejero, Demetrio Juaristi, reconoció que, en ocasiones, la actuación del órgano fue polémica y llegaron a haber disputas dentro y fuera del instituto. (a.m. 3-A)  
ACABA ÉPOCA POLÍTICA CON EL CAMBIO DEL IEQ Por Diego Armando Rivera  Con la desaparición del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), concluye un periodo que ha sido calificado por ex integrantes de este organismo como de transición democrática en el estado. La creación, en 1996, de un organismo electoral ciudadanizado, es decir, sin la injerencia del gobierno estatal, cambió el proceso de organización y calificación de las elecciones en la entidad y garantizó, en 1997 y nuevamente en 2009, que a los partidos políticos que eran oposición se reconociera su triunfo comicial. Dieciocho años después de la creación del IEQ, integrado solamente por ciudadanos; Efraín Mendoza Zaragoza, quien fuera consejero electoral durante 14 años, aseguró que, en cinco procesos electorales, el instituto pasó la prueba de las impugnaciones de los comicios y garantizó el respeto del voto queretano. Mendoza Zaragoza recordó que, durante su participación en este organismo, lograron perfeccionar los mecanismos de supervisión del gasto de los partidos políticos. Sumado a esto, promovió la participación ciudadana; reformas electorales que iban orientadas a fiscalizar a los partidos políticos, y también promovió actividades para fortalecer la cultura democrática de los ciudadanos, por lo que valora de forma positiva la existencia de este organismo. Finalmente, aseguró que, al menos en el caso del estado, no aplica la frase de que volvieron a centralizar los organismos electorales con la intención de arrebatarle a los gobernadores las elecciones, ya que aquí se tenía un organismo autónomo no por decreto, sino  por un forcejeo que se da todos los días. “Para el caso de Querétaro, no aplica. En Querétaro, yo emplazo a quienes sostengan esto que acrediten lo que dicen, están ahí todos los informes, está ahí todo el historial de cada proceso electoral que muestra que el instituto ejerció su autonomía”, finalizó. (a.m. 1-A y 3-A) 
 
UNA COMPLICADA HISTORIA Por Redacción Cuando el IEQ estaba por cumplir la ‘mayoría de edad’ como organismo independiente, vino el cambio en su denominación e integración por lo que, una vez que sean electos sus nuevos integrantes, se dejará atrás una historia de 18 años y 5 comicios organizados, además de los momentos polémicos que ha vivido la institución. Se presenta una reseña cronológica desde el estreno del órgano electoral hasta la actualidad. (a.m. 3-A)  
CONSIDERA INVESTIGADORA SE AFECTÓ LA LEGITIMIDAD Por Diego Armando Rivera El rendimiento del IEQ a lo largo de la historia fue aceptable; sin embargo, perdió legitimidad por la manera en que se eligió al último consejo; consideró la especialista en política y académica de la UAQ, Martagloria Morales Garza.  Además, tenía capacidad de crear iniciativas de ley pero ya se le retiró esa facultad así como la autonomía de elección. (a.m. 3-A)   
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COLUMNA “LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE” Más allá de lo que hacen las cofradías, también está en marcha el proceso para elegir a quienes serán encargados de organizar e impartir justicia en los asuntos comiciales. Entre las 15 personas que aspiran a ser magistrados electorales locales, compiten solamente dos mujeres. Lo que puede tener 2 lecturas: una, que siguen siendo una minoría por cuanto hace a cargos públicos. En contraparte, si se aplica la fórmula de la equidad de género, entonces alguna de ellas dos (Cecilia Pérez Cepeda y Gabriela Nieto Castillo) tiene su lugar garantizado. En otro tema, ahora que el IEEQ está por cumplir la ‘mayoría de edad’ como organismo independiente, vendrá el reemplazo de sus consejeros. Ahora, 4 de los 7 consejeros del IEEQ, se inscribieron en el proceso de selección de los nuevos consejeros, pero independientemente de quiénes sean los elegidos, parece que la actuación del IEQ ha dejado la lección de que es posible organizar comicios imparciales en donde realmente gane el mejor, a pesar de los tropiezos. (a.m. 1-A)  
INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL  

PARIDAD ABRE POSIBILIDADES La paridad de género para las candidaturas abre posibilidades, y a su vez interpela a las mujeres, consideró Guadalupe Arellano Rosas, presidenta de la Asociación Nacional Cívica Femenina al advertir que hoy la puerta está abierta en igualdad de posibilidades para hombres y mujeres. (Diario de Querétaro 9-A)  
EDITORIAL  “REFORMA” Como estaba previsto ayer se realizó con puntualidad el examen a los aspirantes a integrar el Consejo General del Órgano Público Local Electoral con vistas a las elecciones del 2015. Igual ocurrió en las otras entidades federativas que habrán de tener procesos electorales el próximo año. Por Querétaro se presentaron ayer 168 aspirantes en los 2 horarios en que se realizó el examen.  Se ahonda así en el mejoramiento de los procesos democráticos que deberán ir permeando en toda la actividad política y de la función pública para avanzar en una democracia actuante que rebase el ejercicio electoral y trascienda en toda la actividad social en el marco de Derecho en el que el elemento ético habrá de estar presente. El primer paso se ha dado. (Noticias 11-A)  

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN  
 
EJIDATARIOS SERÁN PRIORIDAD: PAN El senador de Querétaro, integrante de la Comisión de Agricultura y Ganadería, Francisco Domínguez Servién, manifestó que estará atento a la reforma al campo para que se priorice en el apoyo de ejidatarios y comuneros. Asimismo informó que otro de los temas que revisarán en los próximos meses será la ley de ingreso, para conocer cuánto recibirá el país para el ejercicio fiscal 2015 con estas nuevas reformas. (El Universal Querétaro 3-A)  
CONVENCE SHCP A LOS PANISTAS La mayoría integrada por el PRI, PAN y PVEM en el Senado se prepara para aprobar sin cambios las minutas enviadas por la Cámara de Diputados en materia de reforma energética. El senador por Querétaro, Francisco Domínguez informó que los panistas integrantes de la Comisión de Hacienda propondrían cambios para establecer, desde la reforma energética, algunas de las obligaciones del sindicato petrolero, sobre todo, para elevar la edad de jubilación. (a.m. 3-Reforma) 
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DESCONOCE BÁEZ SI HABRÁ DESBANDADA Desconoce el dirigente del PAN en la entidad, José Báez Guerrero, el número de diputados locales que solicitarán licencia para contender por un cargo de elección popular, pese a que ya el legislador Alejandro Delgado Oscoy, adelantó sobre esta solicitud que presentarán a finales de este año o principios del próximo. Informó que se espera que sea en diciembre cuando se tenga definido el método que se utilizará para realizar la selección de sus candidatos. (Plaza de Armas 5)  
PRI 
 
JÓVENES PRIÍSTAS BUSCARÁN GENERAR CONCIENCIA AMBIENTAL Lo anterior en los queretanos y principalmente en las nuevas generaciones de niños, por ello la agrupación priísta frente juvenil de Movimiento Territorial, en unión con la Asociación Civil Isidro Favela, llevará a cabo desde mañana hasta el 8 de agosto una recaudación de materiales reutilizados, así lo dio a conocer el líder juvenil de la agrupación, Andrés de los Cobos. (El Universal Querétaro 9-A)  
PROCEDENTES CAMBIOS A ENERGÉTICA Las modificaciones realizadas por la Cámara de Diputados a los dictámenes en materia energética son realmente procedentes, ya que incluyen precisiones relevantes que clarifican la procendencia de la ocupación o afectación superficial, o la constitución de servidumbres necesaria, afirmó el senador Enrique Burgos. (Plaza de Armas 12)  
PRD 
 
NO PREOCUPA A PRD REGISTRO DE MORENA Lo anterior fue manifestado por Ulises Gómez de la Rosa, dirigente de la corriente Alternativa Democrática Nacional (ADN). Opinó que Morena es fuerte en algunos estados del sureste del país, "pero en el caso de Querétaro no permea en la capital ni en los municipios". Aseguró que no ha habido fuga de perredistas hacia Morena. (Diario de Querétaro 3-A)  
PVEM 
 
CUMPLE EL PVEM, DICE ASTUDILLO Al fija el posicionamiento del PVEM en Tribuna de la Cámara de Diputados, durante el debate y aprobación del dictamen por el que se expide la Ley de los órganos reguladores en materia energética y la Ley de la Agencia Nacional de Seguridad Industrial y de protección al Medio Ambiente del Sector Hidrocarburos, el diputado Ricardo Astudillo aseguró que dicho dictamen sienta las bases para la regulación del nuevo esquema energético, con órganos reguladores fuertes que darán certidumbre a los mexicanos de que las cosas se harán bien”. (Plaza de Armas 12)  

PODER EJECUTIVO 
 
 GRUPO BIOTECNOLÓGICO SE HA CONSOLIDADO, ASEGURAN El Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López, aseguró que el Clúster Biotecnológico se ha consolidado con la integración y apertura de nuevas empresas del sector farmacéutico, químico y alimenticio en la entidad. Dijo que se pretende sumar a más empresas al grupo, para fortalecerlo y seguir promoviendo a Querétaro para atraer nuevas inversiones en este rubro, además de firmas dedicadas a la producción de 
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derivados de la petroquímica que también se han interesado en llegar al estado. (El Universal Querétaro 10-A)  
PAGAN MENOS A MUJERES El Secretario del Trabajo, Israel Carboney reconoció que aún existen quejas por discriminación a través de los sueldos, por lo que invitó a las afectadas a presentar las denuncias correspondientes y así exigir la homologación de sus salarios. "Aproximadamente tenemos como 21 denuncias ...aquí hablamos de discriminación laboral, algún tipo de acoso sexual, acoso laboral discriminación respecto al género". (Diario de Querétaro 1-A)  
REMOZAN PISTA EN EL AEROPUERTO QUERETANO El director del Aeropuerto Intercontinental de Querétaro, Miguel Inzunza Luque, dio a conocer que en los 57 meses que lleva operando el aeropuerto, se ha transportado a un millón 37 mil pasajeros.  De la cantidad anterior 314 mil se atendieron durante el año pasado y se espera en este 2014, sobrepasar los 400 mil y para 2015 la proyección son 500 mil pasajeros, estimó. Informó que actualmente la pista del aeropuerto queretano se encuentra en mantenimiento, labor que se debe dar cada 4 a 5 años. En estos trabajos, se invierten alrededor de 12 millones de pesos. (Diario de Querétaro 1-A)  
SIN TESTAMENTO AGRARIO 60% DE EJIDATARIOS DE LA ENTIDAD: RAN Alrededor del 60% de los ejidatarios que están registrados en Querétaro carecen de un testamento agrario, informó el delegado en la entidad del Registro Agrario Nacional, Joaquín Contreras Roy, quien detalló que en este 2014, únicamente se han realizado 700 testamentos de este tipo. “En la administración de José Calzada se han entregado más de 7 mil documentos, se han atendido los municipios de San Juan del Río, Querétaro, Pedro Escobedo, Ezequiel Montes, Amealco, Huimilpan y vamos a entregar en Corregidora; atenderemos la zona serrana, principalmente en Jalpan y Cadereyta. (Noticias 2-A)  
FERIA DE LA SALUD EN PRO DE LA LACTANCIA MATERNA La Secretaría de Salud, celebra y promueve la Semana Mundial de la Lactancia Materna, del 1 al 7 de agosto. (Noticias 8-A y El Universal Querétaro 7-A)  
 ‘CONSULTORIOS SE DEBEN DESLIGAR DE FARMACIAS’ En lo que va del año, la Dirección de Fomento y Regulación Sanitaria ha clausurado 6 consultorios con farmacias que operaban conjuntamente de forma irregular al inducir la compra directa de medicamentos en estos establecimientos por parte de sus pacientes. El titular de Fomento y Regulación Sanitaria, Alejandro Tenorio, dijo que las principales clausuras se han realizado en los municipios de Querétaro, El Marqués y Corregidora, donde se encuentra concentrado el mayor número de estos establecimientos. (El Universal Querétaro 2-A)  
RATIFICAN SENTENCIA A HOMICIDA La Procuraduría General de Justicia del Estado informa que a través de la Sala Penal del TSJ del Estado, se resolvió por unanimidad confirmar la sentencia por el delito de homicidio calificado y la responsabilidad de José Santiago Robles Varela. (Diario de Querétaro 4-G, Noticias 4-B y Plaza de Armas 1-La Roja)  
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PODER LEGISLATIVO 
 
VEN RETRASO EN PROYECTO DE TREN RÁPIDO El diputado local Jorge Lomelí, reconoció que existe un atraso en los acuerdos y citas para definir el anteproyecto del tren rápido México-Querétaro.  “López Portillo me ha manifestado que finalmente va la estación, donde se ha comentado, pero hay una serie de acciones que van a ayudar a disminuir el tráfico”. (El Universal Querétaro 3-A)  
LA AUTORIDAD DEBE ACTUAR EN CASOS DE DESAPARECIDOS: AN Hay reportes de más de 60 casos donde sólo se emitió la Alerta Amber en dos ocasiones, señaló el diputado local Luis Bernardo Nava, por lo que dijo que las autoridades no deben ser omisas a los casos de desaparición. (Noticias 2-A)  
LEY DE DESARROLLO AGROPECUARIO, EL RETO: DIPUTADO Comercialización y capacitación son los elementos que debe contener la nueva Ley de Desarrollo Agropecuario, consideró el diputado Alejandro Bocanegra, quien dijo que sacar esa legislación en los próximos meses es el reto en su agenda. Consideró que existe voluntad del Gobierno del Estado para aprobar esta ley que va a complementar el esfuerzo que se realiza en conjunto con los gobiernos y con los propios productores. (Diario de Querétaro 8-A)  
APLAUDE LEGISLADOR DESARROLLO SERRANO El diputado local, y presidente de la Comisión de Desarrollo Social y Vivienda de la 57 Legislatura, Gilberto Pedraza Núñez, resaltó como positivo los esfuerzos de desarrollo social e incremento de vivienda que ha habido en la entidad queretana en la actual administración, en particular en la zona serrana.  Destacó que los señalamientos precisos así como el reconocimiento y las observaciones oportunas en cada Secretaría y área del gobierno estatal, las realizarán en la glosa que se planea para finales de agosto o principios del mes de septiembre. (El Universal Querétaro 3-A)  
RECONOCE PVEM LABOR DE LEGISLATURA Lo anterior por parte del diputado representante del PVEM, Yairo Marina Alcocer, en especial para el cuidado ambiental e impulso de iniciativas de protección a la flora y fauna. (El Universal Querétaro 3-A)  
PROPONE PAN QUE ABUELITOS NO PAGUEN Para septiembre, el diputado panista Alejandro Cano Alcalá llevará a cabo la presentación de una iniciativa con la finalidad de exentar de pagos de servicios de agua, luz y predial a los adultos mayores, pues a decir del legislador, al menos en el V Distrito, una gran cantidad de habitantes es mayor de 70 años y vive de su pensión. (Plaza de Armas 10)  
SERÁ FIRME LEY CONTRA SHOWS CON ANIMALES No habrá marcha atrás en la iniciativa de reforma para prohibir que en la entidad se presenten espectáculos circenses con animales, así lo aseguró el diputado Yairo Marina Alcocer, al señalar que ya mantuvo contacto con empresarios de Morelos, quienes le manifestaron su inconformidad con el lineamiento. (Plaza de Armas 5)  
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“NOTI-CITAS” Con el título: “Da juez por cumplido el pago del Congreso (caso Nava)”, É.G.LE versa: “Ante la injusticia estamos, yo nunca hubiera pagado… antes me hubiera quejado ante Derechos Humanos”. (Noticias 11-A)  
EXPLICA LBN EL TÉRMINO GOBERNANZA El diputado local, Luis Bernardo Nava, participó en el seminario de actualización Municipio Moderno y Transparente en el que abordó el tema de la gobernanza en el municipio. (Noticias 3-A)  

MUNICIPIOS  
ENTREGA LOYOLA VERA TÍTULOS DE PROPIEDAD Durante la entrega de títulos de propiedad, ceremonia presidida por el alcalde de Querétaro, Roberto Loyola Vera, se dio a conocer que más de 25% de los queretanos viven en asentamientos irregulares. Se contó con la presencia del delegado federal del Registro Agrario Nacional, Adolfo Joaquín Contreras Roy, quien detalló que la condición irregular en la que viven los ciudadanos imposibilita a las autoridades brindarles los servicios más básicos y que incluso el impacto alcanza a escuelas y centros de salud.  Adelantó que en unos diez días serán entregados más de 300 títulos de propiedad para USEBEQ así como las Secretarías de Educación Pública y de Salud. El alcalde Roberto Loyola Vera entregó títulos de propiedad a 130 familias de 4 asentamientos humanos: "El Mirtal" y "La Isla" del Ejido Menchaca, de la delegación Epigmenio González y "El Paraíso" y "Nuevo Amanecer", de la Delegación Santa Rosa Jáuregui. Detalló que durante su gestión se han entregado unas 4 mil familias con los títulos de propiedad, escrituras y claves catastrales. En el evento estuvo presente el director general del IVEQ, Roberto Gaitán. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 1-A y 2-A, Plaza de Armas 1, El Universal Querétaro 1-A y 4-A y a.m. 6-A)  
DESTACAN APOYOS A SANTA ROSA JÁUREGUI El delegado de Santa Rosa Jáuregui, Manuel Santana García, destacó que la actual administración municipal, que encabeza el alcalde Roberto Loyola, se ha preocupado mucho por atender prioritariamente aquellas comunidades que se encuentran aledañas y en los rincones, luego de que se hiciera entrega del Séptimo Paquete de Títulos de Propiedad a habitantes de los asentamientos urbanos de El Paraíso y Nuevo Amanecer, que están en la delegación que él encabeza. (El Universal Querétaro 4-A)  
ESPERAN RECURSOS PARA OBRAS EN SANTA ROSA J.  Aún se está a la espera de que se concreten recursos para obras que en este año, sumarán mil millones de pesos para Santa Rosa Jáuregui. El alcalde de Querétaro, Roberto Loyola, acotó que ya se realizan obras primordiales como Paseo de la República, que involucra 420 millones de pesos.  Dijo confiar que este año quedará concluida la obra más grande que es Paseo de la República y que involucra casi la mitad de los recursos programados. Ahondó que entre las acciones programadas también se encuentra construir una sub comandancia de la policía, la Unidad Regional de Rehabilitación, trabajos en caminos rurales e introducción de servicios básicos. (Diario de Querétaro 4-A)  
BUSCAN DAR MÁS APOYOS A LOS ADULTOS MAYORES El secretario de Desarrollo Social Municipal, Erick Osornio, informó que en los próximos días se espera implementar un nuevo modelo de política social con el objetivo de brindar apoyos constantes a los adultos mayores de las 7 delegaciones capitalinas. Dio a conocer que en la capital habitan 58 mil personas de ese sector de la población. (El Universal Querétaro 1-A y 4-A)  
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LLEVAN FUERZA CIUDADANA A SAN PEDRITO PEÑUELAS El director del Instituto de Cultura, José Antonio Mac Gregor, en representación del alcalde Roberto Loyola, encabezó este sábado la Jornada número 58 del programa Fuerza Ciudadana con vecinos de la colonia San Pedrito Peñuelas II. (Diario de Querétaro 4-A, Noticias 7-A y El Universal Querétaro 4-A)  
INSTALAN 20 UNIDADES APÍCOLAS EN LA CAPITAL El municipio de Querétaro, en coordinación con la SEMARNAT, entregó recursos del Programa de Empleo Temporal, que ascendieron a 747 mil pesos, para la instalación de 20 Unidades Apícolas, en beneficio de 100 familias de las comunidades de La Barreta, La Carbonera y La Joya.  Mauricio Ortiz Proal, Secretario de Gobierno municipal, destacó que la colocación de apiarios para la producción de miel, que contribuyen al desarrollo de proyectos productivos que permitirán mejorar las condiciones de vida en las comunidades. (Diario de Querétaro 8-A, Noticias 7-A y El Universal Querétaro 7-A)  
PREVÉN EN MOMPANÍ CENTRAL DE BOMBEROS En las inmediaciones de la comunidad de Mompaní -en la zona norponiente de la capital queretana- es el punto exacto en donde el Cuerpo de Bomberos de esta ciudad pretende edificar una nueva central, la cual vendría a mejorar sustancialmente el servicio en este punto, que se ha vuelto densamente poblado y en donde el riesgo de siniestros es de alta probabilidad, estableció el presidente del Consejo Administrativo del Cuerpo de Bomberos de Querétaro. (El Universal Querétaro 8-A)  
FOTO-NOTA “LA CIUDAD EN OBRAS” Por diversos puntos de la capital queretana se observa a trabajadores del municipio realizando acciones de mejoramiento urbano. Lugares como la avenida Zaragoza, Corregidora, Pasteur y otras, viven esta situación. El tránsito vehicular se vuelve intenso. (a.m. 1-A)  
INAUGURARÁN PORTAL DEL DIEZMO El presidente municipal de San Juan del Río, Fabián Pineda, dio a conocer que, tras dos años de rehabilitación, en diciembre de este año abrirá sus puertas al público el edificio histórico del Portal del Diezmo. La obra tuvo un costo de 30 millones de pesos. El 10 de diciembre será inaugurado en una ceremonia encabezada por el Gobernador José Calzada. (Plaza de Armas 11)  
ERRADICAR SALARIOS MÍNIMOS: ZAPATA Al poner con ejemplo el salario que tienen las policías de Corregidora, el alcalde Antonio Zapata, advirtió que las organizaciones deben comenzar a erradicar el sueldo mínimo e implementar porcentajes diferenciados. Dijo que aun cuando Corregidora está pagando el mejor sueldo a policías municipales, es un esfuerzo que se puede replicar tanto en el municipio de Querétaro, de San Juan del Río, y de El Marqués. (Diario de Querétaro 10-A)  
SE INSTALARÁN EN EL MARQUÉS DOS PARQUES LOGÍSTICOS: EVC El presidente municipal de El Marqués, Enrique Vega, dio a conocer que dos grupos de inversionistas se han acercado a la administración con la intención de instalar dos parques logísticos en la demarcación. Informó que los parques logísticos se instalarían en la zona de Galeras en Agua Azul y otro cercano al Parque O’donell. (Noticias 8-A)    
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PIDEN MÁS VIGILANCIA EN EL PUEBLITO Denuncian comerciantes de El Pueblito, Corregidora, falta de seguridad en las inmediaciones de los locales comerciales y en la zona del Jardín Principal. El presidente de los comerciantes del Mercado de El Pueblito, Salvador Rivera Martínez, dijo que aunque no han sido víctimas de la delincuencia, hay horas durante el día en que es necesaria la permanencia de elementos de seguridad. (Plaza de Armas 4)  
LO QUE RESTA DE 2014 EN SJR SE INVERTIRÁ 200 MDP Así lo informó el alcalde de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales, las cuales serán obras de programas municipales, estatales y federales, y agregó que también se llevarán a cabo las obras correspondientes al FISM 2014. Además, se ejecutarán obras de infraestructura hidráulica con 30 millones de pesos de la JAPAM, dependencia que obtuvo el apoyo estatal del programa “Agua Cerca de Todos”, explicó Pineda Morales. (El Universal Querétaro 10-A)  
ORGANIZAN TRANSPORTE ESCOLAR La Comisión de educación del municipio de San Juan del Río, a cargo del regidor Servando Miranda Aranda, explicó que el programa Soluciones, a través de su coordinación regional número dos, estará este mes arrancando y otorgando un servicio de transporte escolar gratuito que saldrá desde la comunidad de San Pedro Potrerillos, y así traer a los niños de barranca de cocheros y perales; para llegar a las escuelas tele-secundarias tanto de Santa Lucía y cuadrilla de Enmedio. (a.m. 7-A)  
GENERAN EN SIERRA GORDA PROYECTOS SUSTENTABLES Por lo anterior, en la comunidad de Coatlán dio inicio un curso más que llega a través del programa Bécate gracias a la labor gestora de las autoridades del DIF municipal. Al respecto, la presidenta del Patronato del DIF en Pinal de Amoles, Karina Barrón, destacó que este tipo de cursos son una herramienta muy importante en la que es muy valioso que inviertan su tiempo para adquirir nuevos conocimientos y desarrollar sus habilidades para que con ello se puedan autoemplear. (El Universal Querétaro 6-A)  
EVITAN TRAGEDIA Por un corto circuito una camioneta Pick Up que cargaba gasolina hoy, en la estación de Av. Constituyentes, atrás del mercado Escobedo se incendió, prendiendo también la bomba de gasolina. Protección Civil Municipal, confirmó que Óscar Martínez, despachador, y Rafael Díaz Luna, conductor, quien salió de la camioneta con las ropas quemándose y se revolcó para apagarse, presentaron quemaduras de primer grado. (Noticias 1-A)  
DETECTAN A 20 PANDILLAS EN LA ZONA DE SANTA ROSA JÁUREGUI En la delegación de Santa Rosa Jáuregui se tienen identificadas alrededor de 20 pandillas que operaban en las más de 40 comunidades que hay en la zona, precisó el Secretario de Seguridad Pública Municipal, Héctor Benítez, al destacar la importancia de dirigir las acciones de la Policía de Proximidad al sector joven de la población, para evitar que incidan en conductas delictivas. (Noticias 7-A)  
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INFORMACIÓN GENERAL  
ANTE GASOLINAZA, DA LA PROFECO TIPS PARA EVITAR SER ESTAFADOS Con el octavo gasolinazo ocurrido este sábado, la PROFECO, delegación Querétaro, invitó a los consumidores a regular el consumo de combustible. La delegada de PROFECO, Dalia Garrido, indicó que es necesario que los consumidores pidan el combustible por litros y no por cantidad monetaria, ya que esto servirá de autodefensa ante cualquier irregularidad que se presente en los establecimientos. (Plaza de Armas 5)  
VIVIENDA, POR DEBAJO DE EXPECTATIVAS: GEO Las metas del primer semestre no se han cumplido al momento para los desarrolladores de vivienda, ya que se tienen cifras por debajo del 10% de la expectativa planteada para este primer semestre del año. El director regional de casas Geo, Alfonso García Alcocer, dio a conocer que el tema no se ha simplificado, por el hecho de que muchas empresas están en un proceso de reestructura. (Plaza de Armas 4)  
REALIZA CANACINTRA FILTROS DE SEGURIDAD EN CONTRATOS Empresas afiliadas a la CANACINTRA delegación San Juan del Río, utilizan el sistema Plataforma México para conocer la situación de las personas que contratan, con la finalidad de evitar identidades falsas, informó el presidente de la Cámara, Esaú Magallanes. (Plaza de Armas 4)  
MÉXICO ES SEMILLERO DE FUTUROS LÍDERES México se encuentra en la lista de los países con mayor cantidad de futuros líderes globales, aseguró Patricia Reza, presidenta de la COPARMEX en Querétaro. (Diario de Querétaro 10-A)  
EMPRESAS AERONÁUTICAS CAZAN A TALENTOS EN UNIVERSIDADES Las empresas aeronáuticas Airbus, Bombardier y Alaxia Aerosystem -que forman parte de la Comisión de Recursos Humanos del Aeroclúster de Querétaro- compartieron con las principales universidades públicas y privadas, asentadas en la entidad, el perfil de la mano de obra calificada que requerirán dichas plantas de producción en los próximos años. (El Universal Querétaro 8-A)  
COMERCIANTES PIDEN ESPACIOS PARA VENDER  Comerciantes que se presentaron en la exposición “Lo imperdible de Querétaro”, coincidieron en que faltan más espacios para poder exhibir sus productos, ya que varios de ellos no tienen un local por lo caro de las rentas. Propusieron que estos espacios se puedan incrementar para que las ventas mejoren, ya que son su principal ingreso. (a.m. 2-A)  
MUESTRAN PRODUCTOS TÍPICOS En el Jardín Guerrero se realiza el Festival “Lo imperdible en mi Querétaro lindo”, evento organizado por la administración municipal. (El Universal Querétaro 1-A)  
FOTO-NOTA “BUEN CICLO” Aunque las lluvias causaron algunos daños en el sector agropecuario, los beneficios son mucho mayores por lo que se espera un buen ciclo. (Noticias 7-A)  
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ALISTAN TERRENOS PARA PLAN HÍDRICO El director estatal de la CONAGUA, Jorge Montoya Suárez, visitó los lugares en donde se construirán 3 de las más importantes obras que están programadas dentro del Plan Nacional Hídrico 2014-2018, para los municipios de Querétaro, Corregidora, Arroyo Seco y Jalpan. (El Universal Querétaro 1-A y 8-A)  
SER ARGENTINO EN MÉXICO Ser ok no Sur, es el título de la exposición que se presenta en el Museo de la Ciudad, con obras de 25 artistas argentinos que radican o han radicado en México. Gabriela Corvera asistió a la exhibición artística. (El Universal Querétaro 1-D)  
DISERTAN SOBRE LA TRANSPARENCIA La Facultad de Contaduría y Administración de la UAQ, ofreció el Seminario de Actualización Municipio, Moderno y Transparente, en el cual se reconoció el derecho que tiene la ciudadanía para exigir transparencia en el manejo de los recursos públicos, así como la obligación de los 18 alcaldes locales en el estado de Querétaro para rendir cuentas en tiempo y forma. El rector, Gilberto Herrera Ruiz, enfatizó que los tópicos analizados durante las conferencias son cuestiones que se deben implementar para tener una visión “más amplia” de la municipalidad. (El Universal Querétaro 9-A)  
EGRESADOS DE MAESTRÍAS GANAN MÁS En 20% en promedio se incrementa el salario de los profesionistas que deciden continuar sus estudios una vez que egresan de la universidad, aseveró el gerente de Posgrado del Centro de Ingeniería y Desarrollo Industrial, Salvador Pérez Arce. (Diario de Querétaro 12-A)  
VAN QUERETANOS A ENCUENTRO DE JÓVENES Los beneficiarios de los programas audiovisuales de la Secretaría de la Juventud, Radio Por Internet y, ¼ de Expresión, participan en el Encuentro Nacional de Programas Poder Joven, del Instituto Mexicano de la Juventud, que se celebra el 1, 2 y 3 de agosto, en Mérida, Yucatán. (Diario de Querétaro 10-A)  
PROYECTA EL ITESM SÚPER LABORATORIO El ITESM tendrá el laboratorio de Tecnología Avanzada más grande de Latinoamérica, reveló el Dr. Edgardo Pérez Hermosillo, director de la División de Ingeniería y Arquitectura de esta Casa de Estudios. (Plaza de Armas 1 y 3)  
IMSS-QRO. TENDRÁ MIL NUEVOS TRABAJADORES El IMSS, incrementará en un millar su plantilla de empleados para llegar a 7 mil, con la construcción del nuevo hospital que estará ubicado en el Circuito Universidades, en el municipio de El Marqués, informó la institución en un comunicado.  “(…) Esperamos poner la primera piedra en diciembre… mil 700 millones de pesos es el precio actualizado, hay un punto de acuerdo del consejo técnico que ya lo aprobó, destacó el delegado Ernesto Luque, de acuerdo al comunicado. (Diario de Querétaro 4-A)  
ES PRIORIDAD PARA UAQ CONSOLIDAR SUS CLÍNICAS El Dr. José Ávila Morales, director de la Facultad de Medicina de la UAQ, asevera que la consolidación de las clínicas de la universidad dará paso al proyecto del Hospital Universitario. (Plaza de Armas 3)  
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PREPARAN FESTEJO POR 40 AÑOS DE ANTORCHA Por lo anterior, alrededor de 7 mil “antorchistas” estarán este domingo celebrando el evento en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, informó el profesor y dirigente del Movimiento Antorchista en el estado, Jerónimo Gurrola Grave. Adelantando un poco el discurso político “antorchista”, que será mencionado en el evento al medio día de este domingo, Jerónimo Gurrola reconoció la labor que ha realizado el Gobernador José Calzada Rovirosa en los últimos 5 años de administración, así como la tranquilidad social y el despegue económico de la entidad. (El Universal Querétaro 1-A y 8-A)  
SEGURO DE DESEMPLEO EN CRÉDITOS FONACOT Disponen Seguro de Desempleo para trabajadores con créditos del FONACOT, solicitados a partir de mayo, informó la delegada de la institución, Elsa María García Carrillo. Explicó que a partir de mayo, los trabajadores que tienen algún crédito de FONACOT, cuentan con un seguro de desempleo.  También comentó que con motivo del regreso a clases, la dependencia federal ofrece créditos para que los padres de familia puedan comprar todo lo necesario para que sus hijos regresen a la escuela en el próximo ciclo escolar. (Diario de Querétaro 9-A)  
MAÑANA SE INICIA LA FERIA DE REGRESO A CLASES: DGR La delegada de la PROFECO, Dalia Garrido, dio a conocer que dicha feria concluirá el miércoles 6 en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. (Noticias 3-A y Plaza de Armas 3)  
NO HAY QUEJAS CONTRA MOTELES La PROFECO no cuenta con quejas o denuncias de un mal servicio en hoteles y moteles en el estado. La delegada Dalia Garrido, dio a conocer que como parte de la regulación que se tiene por parte de las oficinas centrales de la Procuraduría, se realizan revisiones constantes. (Plaza de Armas 1 y 12)  
NIÑOS 15% DE LOS MIGRANTES El 15% de las personas que atiende la casa del migrante en Tequisquiapan, son menores de edad que viajan solos con dirección a la Unión Americana. El Presidente del organismo, el sacerdote Mario González, explicó que dicho sector es el más susceptible a sufrir violencia física. (Noticias 1-A y 2-A)  
CAPACITA PGR A ELEMENTOS DE LA SSPM EN CORREGIDORA La PGR, ofreció a elementos de la SSPM de Corregidora el curso denominado “Preservación del lugar de los hechos y cadena de custodia”, con el objetivo de que tanto elementos policiales como cadetes en formación se preparen y obtengan las herramientas necesarias para identificar adecuadamente en el lugar en donde sucedió un hecho ilícito, así como resguardarlo sin poner en riesgo futuras indagatorias. (Plaza de Armas 4)   
EN 7 MESES, VENEZUELA TIRA TRES AVIONES PROCEDENTES DE MÉXICO Al menos tres aviones que partieron de México y se internaron en espacio aéreo venezolano han sido derribados desde noviembre de 2013. El 4 de noviembre de 2013 un avión con matrícula mexicana XBMGM que partió de Querétaro fue inmovilizado en Apure. El jefe del Comando Estratégico Operacional del Ejército Venezolano, el general Vladimir Padrino López, aseguró que el derribo sucedió debido a que la aeronave, modelo Hawker 25, invadió el espacio aéreo del país. Al menos iban tres pasajeros en el avión. (El Universal Querétaro 5-E)  
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
COLUMNA “LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE” En el pie de una fotografía, se apunta: “Senadores y legisladores se dieron cita en el informe ciudadano rendido por el Gobernador, José Eduardo Calzada Rovirosa, aunque tampoco faltaron personajes pintorescos como el queretano que, cada 20 de noviembre, representa a ‘Pancho’ Villa en el desfile de la Revolución Mexicana”. En la gráfica, destaca la presencia de la señora Sandra Albarrán de Calzada. Además, se publica una imagen en la que se señala: “La efusiva secretaria general del CEN del PRI, Ivonne Ortega, parece hablar fuerte pero en realidad daba un caluroso saludo yucateco al Mandatario Estatal”. Se convirtió en noticia de índole nacional lo sucedido en Jalpan de Serra. La información fluyó con diferentes matices, lo que provocó que el presidente municipal, Saúl Trejo Altamirano, enviara una carta a diversos medios de comunicación para precisar lo que sucede.  La municipalidad no cuenta con los recursos económicos suficientes como para soportar el pago de la nómina que tiene y, por ende, es menester recortar personal. Ante esta situación, mandaron a ‘descansar’ por 30 días a todos los trabajadores eventuales. Acordaron implementar un plan de despidos, que contempla la salida de empleados que haya incurrido en una omisión o comisión de una falta, luego se despedirá a los trabajadores cuya evaluación demuestre que no cumple con sus asignaciones correspondientes. Dicho en otros términos, sí se ha implementado en este gobierno municipal, un plan de recorte de personal a fin de reducir el gasto corriente del municipio. El alcalde Saúl, aseguró que su administración ha sido denostada “con comentarios que sólo pretende sembrar confusión y desestabilizad social, siendo carentes de sustento y objetividad”.  Tonatiuh Salinas, dirigente del tricolor, ha estado activo durante los 2 ó 3 últimos meses; ha asumido la dirigencia de su partido y encabezado prácticamente todas sus acciones. Él es la figura, por ahora, del PRI. Hace los pronunciamientos institucionales, asume riesgos, contesta debates y encabeza los actos internos. Está claro que con esta actitud, Salinas Muñoz no ha abierto la posibilidad de que sean ellos o ellas, los que entren al debate político con el riesgo del ‘desgaste’ político. Una actitud diferente ha adoptado el líder de los del PAN, José Luis Báez. El hecho es que no se nota, no se difunde, y por ende, pareciera ser que esta cofradía camina lento. Contrariamente a lo que sucede en el tricolor, se ha permitido que sus potenciales candidatos y candidatas asuman los riesgos de un debate ‘adelantado’ o confrontaciones innecesarias por ahora. Las transiciones políticas involucran, necesariamente, el renuevo de los dirigentes de los partidos políticos, de los órganos de gobierno y de toda instancia directiva, y de toma de decisiones. Lo anterior a propósito de la coyuntura que enfrenta el PRD por el próximo cambio de su dirigencia, nacional y estatal.  Los ex dirigentes pretenden reelegirse como integrantes de su consejo nacional o del estatal. Por otra parte, acerca del refrán “Más vale paso que dure y no trote que canse”, se apunta que la semana pasada, el dirigente del PVEM, Ricardo Astudillo, advirtió que no es momento de ‘destaparse’, sino de trabajar cada quien en sus encomiendas. Algo similar expresó Braulio Guerra, dijo que son tiempos de trabajar y, hasta febrero de 2015, podrán levantar la mano o comenzar a competir. Sin embargo, hay casos precipitados, y han emprendido un camino mucho antes. Mencionando algunos casos, se refiere a Jaime Escobedo Rodríguez, Enrique González, Ernesto Luque Hudson y Manuel Pozo. En San Juan del Río, entre los del PAN se perfila Guillermo Vega, José Antonio Pérez Cabrera, Roberto Carlos Cabrera. En el caso de los tricolores aparecen un par, siendo uno de ellos Gerardo Sánchez. (a.m. 1-A)  
COLUMNA “BAJO RESERVA” El multifacético empresario, motociclista y automovilista Oscar Peralta, es un ejemplo de hacer las cosas con pasión, y así lo expresa en cada una de las acciones que emprende.  Como ejemplo está la reunión de los motociclistas de Harley, a la cual se van sumando más cada año. Con ello, Oscar ayuda a presumir la ciudad de Querétaro, y todo el estado, del cual siempre ha dicho que está orgulloso de pertenecer, y de mostrar a 
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cuanta persona se encuentre en el camino; convirtiéndose con ello en un gran promotor del estado. Cabe señalar que es el principal involucrado en traer la Cumbre de Negocios. Equipo. No hay otra manera de llamarle al trabajo que coordinadamente está haciendo el titular del Instituto Municipal de Cultura, José Antonio Mac Gregor y la titular del Instituto Queretano para la Cultura y las Artes, Laura Corvera. Un trabajo en equipo que a todos los queretanos está dejando satisfechos debido a la cantidad de eventos culturales que están presentándose. Eventos que además son gratuitos. Para cerrar el año, vendrán aún más eventos de categoría y clase para todos los queretanos. A dos años de que el gobierno federal, a través de la Secretaría de Turismo nombrara a Tequisquiapan como Pueblo Mágico, dicho municipio se ha convertido en una atracción para la inversión, no únicamente en el sector turístico, sino también en el ganadero. Son muchas las empresas de este tipo que han comenzado a instalarse en el municipio; y si algo ha tenido que ver en ello, son sus ferias, como la del Queso y el Vino.  El alcalde, Luis Antonio Macías Trejo, puede estar tranquilo de que su municipio sigue siendo Mágico y que además es un gran atractivo para la inversión.  Cuentan también que dentro de unos días será anunciado oficialmente el proyecto del Corredor Turístico de Tequisquiapan, un proyecto ambicioso. Reformas a la ley de participación ciudadana es lo que prevé el diputado del PAN Apolinar Casillas Gutiérrez. Dicen que ha estado trabajando en el documento con la legisladora panista Beatriz Marmolejo Rojas, donde a su ver, buscan un impacto “sustancial” para aplicar a las autoridades electas en 2015. Lo que no ha dicho es si esta revocación de mandato-propuesta tiene como fin que la ciudadanía sea partícipe, o solamente busca fines políticos en materia personal; ya que como se sabe, cuando no se está en el mandato, se puede escuchar “mucho ruido y pocas nueces”. Se siente satisfecho el diputado federal Ricardo Astudillo Suárez, con la reciente aprobación de la Agencia Nacional de Seguridad Industrial y de Protección al Medio Ambiente del Sector Hidrocarburos (ANSIPAH), enmarcada en el paquete de leyes secundarias en materia energética.  Aseguró que dicho dictamen sienta las bases para la regulación del nuevo esquema energético. Además, se ha encargado de enfatizar la relevancia que tiene la creación de la ANSIPAH porque es un gran paso que deja claro que el sector energético, específicamente el petrolero, no puede estar ajeno a todo lo que tiene que ver con el cuidado del medio ambiente. (El Universal Querétaro 2-A)  
“UNA SOLUCIÓN: EL SERVICIO SOCIAL” Por Luis Vázquez  Comenta acerca del servicio social en la educación pública en nuestro país. Y al respecto, apunta que en Querétaro, el servicio se constituye como una excelente forma de solucionar diversos problemas para toda la comunidad estudiantil. En la UAQ, un gran número de los docentes ocupan altos cargos dentro de la vida pública o del sector privado que los ocupan durante la mayor parte del tiempo, haciendo a veces imposible que preparen sus clases o incluso de que se presenten. Con el servicio social, pueden solicitar que un estudiante capaz, cumpla con una parte de sus obligaciones para aliviar su carga y así poder hacer todo por dar mejores clases. Sin duda, un beneficio mutuo muy importante y positivo. El servicio social es una de las mejores maneras en la que detenemos los ciclos viciosos en los que la juventud ha estado atrapada y otorga el espacio para poner en práctica los conocimientos teóricos que recibidos en las aulas. (El Universal Querétaro 11-A)  
EDITORIAL “ASENTAMIENTOS” El presidente municipal Roberto Loyola Vera encabezó ayer la entrega de títulos de propiedad a familias de varios asentamientos del municipio, en un acto relevante realizado conjuntamente con el RAN.  Fueron 130 títulos entregados en asentamientos ubicados en las delegaciones de Santa Rosa Jáuregui y Epigmenio González. Con ello se avanza en el ordenamiento citadino y se acorta el rezago en la materia de asentamientos irregulares. Dar certeza jurídica a los pobladores así como alentar su compromiso para ser 
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precisamente comunidad inserta en el municipio, son elementos sustanciales que abonarán en la seguridad, la civilidad y la convivencia armónica. (Noticias 11-A)  
“NECESARIO, FORTALECER A LA SOCIEDAD” Por Gonzalo Guerrero Renaud  Comenta que el momento político actual nos está urgiendo a buscar maneras para fortalecer a la sociedad, ante el centralismo creciente del poder gubernamental. Un poder central fuerte es necesario si se quiere favorecer la seguridad, el orden, la paz, la producción de bienes y servicios indispensables, el equilibrio político, por citar algunos conceptos. “Tanta sociedad como sea posible, tanto gobierno como sea necesario”, es lo que aconseja la historia para procurar el equilibrio entre un gobierno eficiente y una sociedad con libertades y posibilidades de desarrollo para cada persona. (El Universal Querétaro 11-A)  
COLUMNA “FUENTE DE EL MARQUÉS” Por Juan Antonio del Agua  Informa que Antorcha campesina, encabezada por Jerónimo Gurrola, celebrará hoy en Querétaro su 40 Aniversario con un acto político, poético y dancístico en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. (Plaza de Armas 1)   

FUENTES
DIARIOS LOCALES  SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEBDQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO CyP: CIUDAD Y PODER  N: NOTICIAS  M: MAGAZINE DR: DIARIO ROTATIVO WEBAM:  AM  I18: INFORMATIVO 18 IN: INQRO.COM C: CORREGIDOR  FQ: FUTURO DE QUERÉTARO IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTAROPA: PLAZA DE ARMAS  LP: LIBERTAD DE PALABRA SQ: SEXENIO QUERÉTAROEUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO ARM: ARGÓN MÉXICO WEBELS: EL SOL DE SAN JUAN ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO AMX: AMEALCO.MX EM: EL MOSQUITO VS: VOZ DE LA SIERRA SG: SIERRA GORDA ON LINE WEBEE: EL ECONOMISTA SITIOS WEB LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB CI: CÓDICE INFORMATIVO Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB

 
SALUDOS CORDIALES 

COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS 


























